

## RIMA PROFANA

La blanca niña que adoro  
lleva al templo su oración;  
y, como un piano sonoro,  
suena el piso bajo el oro  
de su empinado tacón.

Sugestiva y elegante,  
toca apenas con su guante  
el agua de bautizar,  
y queda el agua fragante,  
con fragancia de azahar.

Luego ante el ara se inclina,  
donde un cristo de marfil  
que el fondo oscuro ilumina,  
muestra la gracia divina  
de su divino perfil.

Mirándola, así, de hinojos,  
Siento invencibles antojos  
de interrumpir su oración,  
y darla un beso en los ojos  
que estalle en su corazón.



## ESTA MAÑANA . . . . .

Dulces jovialidades de las brisas  
en el jardín. Amanecer de oro.  
Ya el apacible surtidor canoro  
lanza al azul su borbotón de risas.

Sube el sol. Por el aire estriden prisas  
de alas y trinos; canturriar sonoro  
que se disuelve en el doliente coro  
de las campanas repicando misas.

Una dicha muy dulce, muy humana,  
Triunfa en el esplendor de esta mañana;  
algo muy bello, candoroso y mío

Que me nombra en las aguas armonio-  
(sas),  
me sonríe en la gracia de las rosas  
y me mira en las gotas de rocío.

JUAN SANTAELLA.



Team "Record." — Anílgia, Center field; Lucas Júarez, Pitcher; Bell, Short stop; Sprintz, 2a. base.

Los jugadores norteamericanos se muestran muy satisfechos tanto de la actividad que se nota en la Metrópoli como de su hermoso clima; han visitado algunos lugares de los alrededores y dedican varias horas del día a hacer su práctica en los terrenos de la Reforma, á fin de recobrar en poco tiempo las fuerzas que perdieron por las fatigas del viaje y vencer la torpeza natural de sus miembros después de haber permanecido sin jugar todo invierno.

Los periodistas que vienen en compañía de los campeones están encargados de entregar sus respectivos diarios, noticias detalladas del viaje de todos los incidentes de los juegos, y también, como los baseballistas, han recorrido algunos sitios de los más interesantes de nuestras ciudades, admirando las grandes bellezas que encierran y limpidez extraordinaria del cielo de México.

Algunos de estos señores periodistas hicieron una visita a los talleres de «El Imperial»; recorrieron y examinaron detenidamente todos los departamentos, llamando la atención, sobre todo, los talleres de fotografía que, á su juicio, están mejor acondicionados que algunos de los de Chicago.

Los campeones del béisbol, permanecerán algunos días practicando en México, porque en su país no pueden hacerlo, debido á lo riguroso del invierno, que les es alta-